



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	16/02/2023	LEGISLATIVO

COORDINADORES ARROPAN A OSORIO

“Los acuerdos son con los grupos parlamentarios”

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gfmm.com.mx

Los coordinadores parlamentarios en el Senado arroparon a Miguel Ángel Osorio Chong como el único interlocutor para construir acuerdos con el PRI en el Senado, pues tanto el líder de Morena, Ricardo Monreal, como Julen Rementería, del PAN, Clemente Castañeda, de MC; Miguel Ángel Mancera, del PRD y Gustavo Madero, del Grupo Plural coincidieron legitimarlo como su conexión con el priismo.

“Los dirigentes tienen que entender que aquí hay coordinadores, que somos los que nos entendemos entre sí y con nosotros, y nos tienen que respetar y por supuesto vamos a seguir trabajando de la misma manera aquí nosotros, internamente en los trabajos que obedecen al Senado de la República”, explicó Miguel Ángel Osorio Chong.

El líder de los senadores priistas respondió que “no sé a qué vino el dirigente, yo no estaba enterado, para que quede claro, y yo respeto el acuerdo con mis compañeras y compañeros y las cosas del Senado las vemos en el Senado”, cuando se le preguntó la razón de que Alejandro Moreno Cárdenas se haya reunido durante 90 minutos en privado con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, el morenista Ricardo Monreal.

Interrogado sobre la reunión que sostuvo el martes



Foto: Elizabeth Velázquez

Miguel Ángel Osorio, coordinador del PRI en el Senado.

EL DATO

Acuerdo directo

Ayer, **Excélsior** informó que Moreno planteó que quiere entenderse de manera directa con Monreal, porque Osorio tiene sólo tres votos priistas.

con el dirigente nacional del PRI, Moreno Cárdenas, Ricardo Monreal respondió ayer que “también han venido otros dirigentes de partidos políticos y siempre los atiendo, no me merece atenderlos y no me evita tratarlos con cortesía y con respeto, pero los acuerdos, eso sí se lo digo con toda seriedad, los acuerdos para lograr las dos terceras partes, para lograr consensos, para lograr modificaciones a la Constitución o creación de nuevas leyes, esos sólo los hago con los grupos parlamentarios”.

“Hasta ahora así ha sido, no va a cambiar”, indicó el senador Monreal.